

Comunicado 01

Coordinación Departamental del Pacto Histórico en el Caquetá a la Opinión Pública

El Gobierno Nacional, en cabeza del Sr. Presidente de la República de Colombia Gustavo Francisco Petro Urrego, ha convocado a la ciudadanía en general, a participar en la Consulta Popular, promovida por el Ejecutivo en defensa a las Reformas Sociales Estructurales del Gobierno del Cambio, una vez agotado el recurso de la presentación de los proyectos de ley ante el Congreso de la República, quienes sin reparo alguno los legisladores de la Comisión Séptima hundieron sin que mediara debate ante la plenaria del Senado y en detrimento del pueblo colombiano.

Por lo tanto, la Coordinación Departamental, en consenso con sus líderes políticos, conformaron el Comité Municipal en Florencia, para la implementación y realización de la Consulta Popular por el Sí.

Es potestativo del Pacto Histórico Departamental, continuar abanderando la propuesta del Ejecutivo, como el mecanismo más expedito de participación ciudadana, mediante el cual se convoca al pueblo como constituyente primario, a participar y decidir sobre temas tan coyunturales y relevantes en procura del bienestar de los colombianos. Es de anotar, que en un inicio se crea el Comité Municipal del Pacto Histórico en Florencia y se invita a los compañeros a constituir en cada municipio dichos comités.

De tal manera, la Coordinación Departamental del Pacto Histórico Caquetá, informa a todos y cada uno de sus activistas y/o militantes, simpatizantes, organizaciones sociales, sindicales, comunales, comunidades indígenas, afrodescendientes, palenqueros, rom y comunidad en general, que se identifiquen con esta propuesta Constitucional, que se tiene dispuesto un equipo político, para apoyar la creación y conformación de los comités de la Defensa del Cambio y la Consulta por el Sí.

Comité de Comunicaciones
Pacto Histórico Caquetá

